

**Inaugura Monreal exposición "Timoteo en San Lázaro"**

El presidente de la Junta de Coordinación Política y coordinador de la bancada de Morena, Ricardo Monreal, encabezó la inauguración de la muestra escultórica "Timoteo en San Lázaro", del artista mexicano Rodrigo De la Sierra, en la Cámara de Diputados. Durante su mensaje, el legislador destacó que la exposición ha sido presentada en diversos países, como Italia y Estados Unidos, donde su estilo único ha llamado la atención tanto de públicos nacionales como internacionales, subrayando la originalidad y profundidad de sus creaciones. /24 HORAS